

Mündlicher Test zur Aufnahme in die deutschsprachige Sektion in Massillon

TEIL 1: sich vorstellen

Stelle dich in einigen Sätzen mündlich vor!

Erzähle

- Wie heißt du?
- Wie alt bist du?
- Wo wohnst du?
- Hast du Geschwister?
- Was machst du in deiner Freizeit?
- Was gefällt dir (nicht) an der Schule?
- ...

Teil 2: laut vorlesen

Lies dir den folgenden Text erst leise durch und dann laut vor!

Der Leuchtturm von Pharos

Unmittelbar in der Nähe der ägyptischen Küste, nahe der Hafenstadt Alexandria, befand sich die kleine Insel Pharos.

Schon immer nutzten Seefahrer die kleine, natürliche Bucht an dieser Insel, um Proviant und Wasser aufzunehmen. Alexandria wurde schnell zu einer bedeutenden und schnell wachsenden Stadt.

Weißt du wer Ptolemaos ist? Zu Beginn des 3. Jahrhunderts war Ptolemaos der Statthalter dieser Stadt. Er erteilte den Auftrag zum Bau eines Leuchtturms auf der Insel Pharos.

Der Leuchtturm von Pharos ist bis heute der höchste Leuchtturm, der je erbaut wurde. Seine Höhe wird heute auf 120 Meter geschätzt. Andere Quellen sprechen von bis zu 160 Metern.

Um das Jahr 1330 wurde der Leuchtturm durch ein heftiges Erdbeben stark beschädigt. Auf den Fundamenten des alten Leuchtturms wurde in späteren Jahren ein Kastell errichtet. Die Trümmer des Leuchtturms wurden hierfür als Baumaterial genutzt.